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澄川朝日台町内会 

各戸

配布 

 

 

１．６月行事「花の苗植」 

  ６月４日（土曜日）午前９時３０分から行ないます。 

花の苗植えは、公園とバス通りが対象です。 

２．７月行事「女性部日帰り旅行」 

  ７月６日（水曜日）に決まりました。詳しくは後日お知らせします。 

３．女性部の資源回収について 

  １１月は第４日曜日に予定していましたが、第３日曜日に変更になりました。 

  したがって、奇数月すべて第３日曜日が資源回収日となります。 

４．肥料袋のような丈夫な袋を提供してください 

  ８月行事の夏まつり（盆踊り・花火大会）で必要となります。 

肥料袋やお米の袋など厚手の丈夫なビニールで出来た袋がありまし 

たら、提供してください。女性部か総務部の役員に連絡を。 

前回、前々回の『朝日台だより』のなかで、間違いと訂正がありました。 

４月号、新役員紹介の役員名簿 

（１）環境衛生副部長 中谷英樹 さんについて 

（組－班）４－１（電話）      となっていました。 

正しくは次のとおりです。 

役 職 組-班 氏 名 電 話 

環境衛生副部長 １-４ 中谷 英樹  

（２）班長名簿  

７組３班の班長 安井万紀子さんについて、訂正がありました。 

組 班 班  長 電 話 

７ ３ 安井 賀子  

５月号、地図の戸番名 

（３）２組４班 １４番地３７号「遠山」となっていました、正しくは「山遠」さんです。 

以上、お詫びして訂正します。 

◎ お 詫 び と訂 正 

水無月（みなづき） 
水無月の由来には諸説あるようですが、文字通り、梅雨が明けて水が涸れてなくなる月

であると 解釈されることが多いようです。 

★ 第１回役員会が開催 
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◎ お知らせ と お願い 

 

◎ 澄川 6 条 13 丁目の空地利用について 

長さんに大きな負担が 

かかるので、何か良い 

解決策はないものかと、前年度 

から課題となっていました。 

また、朝日台公園の利用・管理について、

ごみ処理などの話題が提供され、現在のとこ

ろ、ごみ拾いをしてくださる方の善意にだけ

頼っているのが実情であり、これでいいの

か？ボランティアで当番を作ったら、などと

いう事が話し合われました。 

平成２３年度 第１回役員会が５月２８日午後

５時３０分より行われ、川嶋会長を中心に新しく

役員になった方を含め３３名の役員で、今年度の

役員会がスタートしました。 

冒頭、会長から挨拶をいただき、引き続き総務

から資料にそった説明がありました。 

年間活動計画では各月の行事について日程の確

認がおこなわれ、財政部長からは組長さんへ日赤

社資の募集についての説明がありました。 

 これについては組長さん、そして募集に歩く班 

＜結 果＞ 

調査の結果、ここは道路用地の一部であり

一時的な利用は出来るが、公的な避難場所と

するには制限があり、出来ない事が判りまし

た。 

詳しくは会長へお問い合わせ下さい。 

（川嶋   ） 

 

＜問い合せ＞ 

匿名の方から 6条 13丁目 15番地の

空地（現状は近所の人が畑として利用

している）を高齢者が多くなり、地震

などの災害時に指定避難場所である

朝日台公園まで行くのが困難な人の

ために一時的な避難場所に利用でき

ないか という問い合わせがありま

した。  

アジサイ 


